
PALABRAS DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, 
SECRETARIO DE MARINA, EN LA CONFERENCIA DE PRENSA DE LA REGATA 

COPA MÉXICO 
 

6 de febrero de 2014 

 

ANTES QUE NADA QUIERO AGRADECER LA PARTICIPACIÓN DE LA 

LICENCIADA CLAUDIA RUIZ MASSIEU, SECRETARIA DE TURISMO, DEL 

LICENCIADO ROBERTO SANDOVAL CASTAÑEDA GOBERNADOR DEL ESTADO 

DE NAYARIT, DEL COMITÉ ORGANIZADOR DE LA TERCERA EDICIÓN DE LA 

COPA MÉXICO, ASÍ COMO, DE TODOS AQUELLOS QUE DE ALGUNA MANERA 

HAN CONTRIBUIDO AL LOGRO DE ESTA EXTRAORDINARIA COMPETENCIA DE 

TALLA INTERNACIONAL, EN LA QUE VELERISTAS MEXICANOS Y DE 

DIFERENTES LATITUDES DEL MUNDO SE DAN CITA CADA DOS AÑOS PARA 

FOMENTAR EL DEPORTE DE LA VELA. 

 

AGRADEZCO TAMBIÉN A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN POR 

ACOMPAÑARNOS A ESTA CONFERENCIA DE PRENSA. 

 

SEAN TODOS USTEDES BIENVENIDOS. 

 

EL HECHO DE ENCONTRARNOS REUNIDOS EL DÍA DE HOY, ES UNA 

MUESTRA DEL ESFUERZO CONJUNTO QUE ESTAMOS REALIZANDO PARA 

LLEVAR A BUEN PUERTO LA REGATA COPA MÉXICO 2014. 

 

EL PRÓXIMO MES DE MARZO, CON EL ZARPE DE LOS PRIMEROS 

VELEROS, DARÁ INICIÓ EN LA BAHÍA DE BANDERAS, DEL BELLO ESTADO DE 

NAYARIT, UNA SERIE DE REGATAS, QUE DURANTE DOS SEMANAS DE INTENSA 

ACTIVIDAD, REVESTIRÁN CON SUS BLANCAS VELAS LAS AGUAS DEL PACÍFICO 

DE LAS COSTAS MEXICANAS. 

 

ESTE EVENTO ADEMÁS DE SER UN GRAN ESPECTÁCULO NÁUTICO, 

REÚNE A LOS MEJORES VELERISTAS DEL MUNDO Y SE HA CONVERTIDO EN UN 

PUNTO DE CONVERGENCIA PARA EL ESPÍRITU DEPORTIVO. 

 



ESTE CERTAMEN TIENE UNA TRASCENDENCIA MUY SIGNIFICATIVA, AL 

SER UNA PLATAFORMA DE COMPETENCIAS ELIMINATORIAS PARA 

REPRESENTAR A MÉXICO EN DIVERSOS EVENTOS A NIVEL INTERNACIONAL, 

COMO SON LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS. 

 

PARA LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO, A LA CUAL 

TENGO EL HONOR DE REPRESENTAR, LE CAUSA UNA ENORME SATISFACCIÓN 

SER PARTE DE ESTE EVENTO; A LOS MARINOS NOS BRINDA LA OPORTUNIDAD 

DE FOMENTAR EL DEPORTE Y DIFUNDIR LA CULTURA MARÍTIMA, CON LA 

ESPERANZA DE SEMBRAR EN LAS FUTURAS GENERACIONES EL APEGO POR 

EL MAR Y EL DEPORTE. 

 

EN ESTA TERCERA EDICIÓN DE LA REGATA COPA MÉXICO, LA 

SECRETARÍA DE MARINA PARTICIPARÁ CON 120 VELERISTAS EN LAS CLASES 

OCEÁNICA, J/24, CLUB 420, LASER Y OPTIMIST, CUYAS COMPETENCIAS SE 

LLEVARÁN A CABO EN DIFERENTES CIRCUITOS, CON DISTANCIAS Y 

RECORRIDOS PROPIOS DE CADA CLASE. 

 

DURANTE LA REGATA COPA MÉXICO 2014, LAS COSTAS DEL ESTADO DE 

NAYARIT ALBERGARÁN A MÁS DE 400 EMBARCACIONES Y ALREDEDOR DE 

2,000 COMPETIDORES PROVENIENTES DE OTROS PAÍSES, HECHO QUE NOS 

OFRECE LA OPORTUNIDAD DE DEMOSTRAR LA CALIDEZ Y LA HOSPITALIDAD 

DE LOS MEXICANOS. 

 

CON EL FIN DE GARANTIZAR QUE LOS PARTICIPANTES DISFRUTEN DE 

UNA AGRADABLE Y SEGURA ESTANCIA EN NUESTRO PAÍS, LA ARMADA DE 

MÉXICO VIGILARÁ DESDE TIERRA, AIRE Y MAR LAS COSTAS NAYARITAS. 

 

EN ESTA OPERACIÓN PARTICIPARÁN BUQUES, AERONAVES Y PERSONAL 

DE INFANTERÍA DE MARINA, ASÍ COMO LA ESTACIÓN DE BÚSQUEDA Y 

RESCATE DE LA OCTAVA ZONA NAVAL CON SEDE EN PUERTO VALLARTA, 

JALISCO. 

QUIERO REITERAR MI AGRADECIMIENTO AL COMITÉ ORGANIZADOR DE 

LA COPA MÉXICO 2014, POR HACER POSIBLE QUE LOS MEXICANOS 

DISFRUTEMOS DE ESTE GRAN ESPECTÁCULO Y FOMENTAR ESTE DEPORTE 



NÁUTICO; ESTOY CONVENCIDO QUE ESTA JUSTA DEPORTIVA TIENE UN 

FUTURO MUY PROMISORIO. 

 

POR ELLO, LA SECRETARÍA DE MARINA CONTINUARÁ PROMOVIENDO LA 

CULTURA MARÍTIMA A TRAVÉS DE ESTE TIPO DE EVENTOS, TAL ES EL CASO 

DE LA REGATA DE GRANDES VELEROS: “VELAS LATINOAMÉRICA 2014”, LA 

CUAL ES ORGANIZADA POR LA ARMADA DE ARGENTINA. 

 

CABE MENCIONAR QUE ESTA ES LA SEGUNDA VEZ QUE NUESTRO PAÍS 

RECIBIRÁ A ESTOS GRANDES VELEROS; LA PRIMERA VEZ LO HIZO, EN EL 

PUERTO DE VERACRUZ, DURANTE EL BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA 

DE NUESTRA NACIÓN, Y EN ESTA OCASIÓN NOS VISITARÁN NUEVAMENTE EN 

EL MES DE JUNIO EN ESE HEROICO PUERTO, CON MOTIVO DE LA 

CONMEMORACIÓN DEL CENTENARIO DE LA GESTA HEROICA DE VERACRUZ 

DEL 21 DE ABRIL DE 1914, Y EN DONDE PARTICIPARÁ EL EMBAJADOR Y 

CABALLERO DE LOS MARES, EL BUQUE ESCUELA VELERO CUAUHTÉMOC. 
 

COMO SECRETARIO DE MARINA Y ALTO MANDO DE LA ARMADA DE 

MÉXICO, ESPERO QUE LOS INTEGRANTES DE LA ARMADA, ASÍ COMO 

NUESTROS COMPATRIOTAS QUE PARTICIPARÁN EN LA COPA MÉXICO, TENGAN 

UN DESTACADO PAPEL; PERO SOBRE TODO MOSTREMOS QUE LOS 

MEXICANOS CONTAMOS CON UN GRAN ESPÍRITU DEPORTIVO Y QUE SOMOS 

UN PAÍS CON RESPONSABILIDAD GLOBAL. 
 

PARTICIPANTES DE LA COPA MÉXICO 2014: 

 

SOLO ME RESTA DESEARLES QUE EN ESTA JUSTA DEPORTIVA SIEMPRE 

TENGAN: 

 

¡BUENA MAR Y MEJORES VIENTOS! 

 
MUCHAS GRACIAS. 

 


